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LORSQU’ON PARLE D’ÉGALITÉ 
HOMME-FEMME, QU’EST-CE QUE  
CELA REPRÉSENTE POUR VOUS ?

Les hommes et les femmes doivent 
être traités de la même manière et 
pour tous les corps de métiers. Pour 
un même poste le salaire doit être 
égal.

POURQUOI AVOIR CHOISI CE 
PARCOURS PROFESSIONNEL ?

J’ai choisi ce métier par vocation, 
pour aider et servir la collectivité, 
lutter contre l’injustice et faire 
respecter la Loi. C’est un travail 
d’équipe sans routine. Plus qu’un 
métier, c’est une passion. Il n’y a rien 
de plus beau que de protéger les 
personnes.

QUELLES AMBITIONS DÉCOULENT  
DE CE CHOIX ?

Une évolution professionnelle 
permanente. Il ne faut pas s’enfermer 
dans un service trop longtemps. La 
Police Nationale englobe un panel 
de métiers qui vous permet d’évoluer 
dans différentes unités spécialisées : 
famille, atteintes aux biens, atteintes 
aux personnes, financier, stupéfiants, 
maintien de l’ordre, unité canine. Des 
formations permettent d’accéder à 
ces groupes si vous souhaitez évoluer.

PLUS PERSONNELLEMENT,  
QUELS SONT VOS RÊVES ?

Réussir ma vie professionnelle et 
personnelle. Devenir policier était un 
rêve que j’ai réalisé en réussissant le 
concours de lieutenant de police. Il 
me reste encore des années devant 
moi alors pourquoi ne pas me lancer 
dans le mentoring, en aidant les 
plus jeunes à réaliser leur rêve s’ils 
souhaitent devenir policier.

EN TANT QUE FEMME,  
AVEZ-VOUS DÉJÀ SUBI DES 
INÉGALITÉS DE TRAITEMENT ?

Non jamais. Nous sommes, avec 
mes collègues, tous traités sur le 
même pied d’égalité.

UN DERNIER MOT POUR LES FEMMES 
SOUHAITANT SUIVRE LE MÊME 
PARCOURS QUE LE VÔTRE ?

N’abandonnez jamais même lorsque 
cela paraît compliqué. Il faut aller au 
bout de ses rêves.
Tout est réalisable. J’ai commencé 
dans la Police comme adjoint 
administratif pour arriver à un poste 
de Capitaine donc tout est possible, 
soyez motivées et ambitieuses.

CAPITAINE DE POLICE
NÉE À NOUMÉA
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